



福岡県第1位
ふるさと納税の自慢の
福智グルメの魅力。

グルメを堪能

ストリートもスケールアップ

場外では昨年好評だった「福智グルメストリート」が新メニューを加えてスケールアップ。「福智★リッチビール」など特産品の新作発表披露も含め、今後の進展への期待を高めました。

金田分館での「ふくちもちワークショップ」ではハロウィンの飾りやくるみボタンを作成!

飲食店は福智ならではのオリジナルメニューを考案。ストリートは人であふれ、大盛況でした。

機内ジュースの
スカイタイムを
無料で提供!

過去最多!! 来場者数3万1千人 九州最大!

上野焼に触れる

国焼茶陶・上野の魅力発信

上野焼の最大の特徴である「茶陶」という要素にスポットを当てた大茶会。お茶にはお茶菓子がつきものであることから、スイーツをコンセプトにこのイベントが誕生しました。今年も上野焼に触れていただくための器とセットにしたコラボ企画が充実。ステージ上では裏千家辻村社中が上野焼を使った野点でお点前を披露し、茶道と上野焼の魅力を伝えました。

博多ミラブル21と
辻利茶舗のコラボによる
上野焼茶会を開催。

JALブースが実現

体験企画など会場を華やかに彩る

6年間のつながりを経て包括連携協定を締結したJALと福智町。今回、そのつながりから「JALブース」が実現。機内専用ドリンクの提供や制服体験、クイズ企画などで会場は盛り上がりを見せました。

JALの東京往復航空券など豪華景品が当たるJALクイズ特別企画を開催。飛行機の知識も深めました。

福智スイーツ大茶会

特産の「食」、上野焼の「器」、河村光陽の「音楽」という福智町が誇る魅力が融合した福智スイーツ大茶会。さらに進化した九州最大規模のスイーツイベントで過去最多となる3万人以上の来場者に感動を届けました!

音楽に癒される

「童謡の町」にふさわしい旋律

童謡作曲家・河村光陽の生誕地として育ててきた「福智町音楽祭」をステージで演出。福智町文化連盟から音楽部会の9団体が出演し、美しい歌声でドーム内を包み込みました。また、2日間をとおしてアコースティックやジャズなどプロフェッショナルな生演奏で、会場のムードを高めました。

新フォトスポットでSNS映え!



音楽が持つ力を、実感した生演奏のステージ

スイーツを満喫

過去最高、平成最後の大茶会

町のメインイベントに位置づけられる「福智スイーツ大茶会」が10月13日から2日間、金田ドームで盛大に開催されました。今年で6回目を迎え定着化する中、その内容も規模もさらにグレードアップ。天候にも恵まれ、過去最多となる3万1千人が来場し、福智の魅力を存分に満喫しました。町の地域ブランド化を目指して継続し、県内での認知度をさらに高めています。

開場前には長蛇の列が、当日パンフレットを手にお目当てのお店をチェック。

